

Fasching in Scheibenberg am 26.02.2017 „Der wilde Westen“

Ich freute mich seit Wochen auf diesen Termin, denn ich tanze gerne. Die Überlegungen zum Thema Cowboywestern laufen auf Hochtouren. Was könnte ich anziehen? Ein Kleid und Stiefel? Eine Hose mit Bluse? Dann der letzte Entschluss - ich kaufe mir einen Cowboyhut. Im ersten Geschäft ist es mir zu teuer. Im zweiten dann der Glücksgriff für 1 Euro – den nehme ich mit! Dann die nächsten Entscheidungen: welche Bluse ziehe ich an? Welche Hose ziehe ich an?

Einen Tag vor der Faschingsveranstaltung habe ich in Geyer ein Geburtstagskind. Ich werde von meinem lieben Nachbarn gefahren. Blumen für das Geburtstagskind und meinen Rucksack habe ich. Am nächsten Morgen will ich meiner Pflegefamilie mein Faschingskostüm zeigen. Hose, Bluse, Tuch - doch wo ist der Hut? Ach du Schreck – er ist nicht da! Der liegt in Annaberg in meiner Wohnung auf dem Bett. Na toll! Fasching ohne Cowboyhut. Der Frust darüber hält nicht lange an. Denn es ist Zeit sich anzuziehen. Die Fahrt von Geyer nach Scheibenberg geht los.

In der Turnhalle sind schon die ersten Tanzmäuse auf dem Parkett. Es läuft tolle Musik. Es gibt Kaffee, Kuchen und belegte Brötchen. Dann fängt das Programm an. Der Karnevalsclub zieht ein. Nun bekommen wir ein buntes und schönes Programm geboten. Die einstudierten Tänze sehen schon klasse aus. Auch wir kommen auf unsere Tanzkosten. Es wackelt alles vom Kopf bis zu den Füßen. Dann wird zur Polonaise aufgerufen. Alle die sich bis dahin nicht bewegt haben werden von den Bänken geholt. Die Polonaiseschlange wird immer länger. Aber es macht Spaß und Freude. Auch die Rollstuhlfahrer sind dabei.

Der Bürgermeister von Scheibenberg hatte gut zu tun mit Fotografieren. Er musste natürlich auch mal zum Tanz mit antreten. Dann der Hit des Tages - es wird das beste Faschingskostüm prämiert. Es waren tolle Kostüme dabei. Vom Marienkäfer bis zum rockigen Gitarrenspieler. Dieser wurde auch als bestes Kostüm ausgewählt.

Eine schöne Geste vom Faschingsverein Scheibenberg war, dass sie für den Christlichen Körperbehindertenverein Annaberg e. V. Geld eingesammelt hatten und diese Spende an den Verein überreichten – vielen Dank dafür!

Es war ein wunderschöner Nachmittag für uns alle. Einen herzlichen Dank an den Scheibenberger SFV und an die Helfer des CKV Annaberg.

Mit einem freundlichem Helau

Eure Grit Wagner

